



## 6月21日(火) 交通安全を守っていきます

交通安全活動を積極的に推進し、交通事故防止に大きく寄与したとして、市交通安全推進協議会が県警本部長から感謝状を受けました。

25日には「死亡事故ゼロ連続500日」を達成しましたが、30日に交通事故が発生してしまいました。慣れた道や見通しの良い交差点でも注意し交通安全に努めましょう。



## 7月5日(火) 来年のえと「卯」の置物がズラリ

来年のえとである「卯」をかたどった常滑焼の置物の関係者内覧会が陶磁器会館であり、約35点が出品されました。

干支置物は、運気上昇や商売繁盛・繁栄を願って制作されています。

常滑焼らしい朱泥の置物の他に、カラフルなものやコンパクトなものなど、さまざまな置物が並んでいました。

## 6月8日(水)・22日(水)・7月6日(水) ふるさとの歌・踊り講習会

市体育館で「令和4年度ふるさとの歌・踊り講習会」を開催しました。

参加者は、講師の踊りを見ながら「常滑音頭」、「常滑小唄」や「この街が好きだから」などのふるさとの歌に合わせて踊りを練習していました。



## 6月23日(木) 公共交通の将来をみすえて

第1回常滑市地域公共交通協議会を開催しました。

市民の皆さんや観光客の皆さんにとって安心・安全で快適に移動できる環境を整え、住みやすい、訪れたいまいちづくりを進めていくために関係団体などが集まりました。今後、公共交通の課題を解決するための取り組みを検討していきます。

